

SOLO PARA "VOYERISTAS".

El ánimo de los Colombianos, sin duda alguna, no está para "voyeristas". Y, muchos menos si lo que se quiere mirar es la agraciada figura de Claudia Elena Vásquez sino el tema de la paz. Los sobresaltos de la guerra mantienen la paz púdicamente oculta.

Los esfuerzos de paz que hacen miles de hombres y mujeres apenas alcanzan a asomarse en los rincones de los regiéros noticiosos, cuando mucho, y las más de las veces permanecen en el anonimato. Desde las Universidades se promueven Foros y debates sobre experiencias de paz que no encuentran eco en los "pasillos del poder". En otras palabras, la paz no es noticial ni mucho menos está en la "agenda del gobierno".

Sin embargo, un puñado de colombianos que conquistaron "el derecho de no meterse en la guerra", contra viento y marea, se dieron a la titánica tarea de crear, en medio de la incomprensión y del escalamiento bélico, el OBSERVATORIO PARA LA PAZ.

Han conformado una entidad privada y sin ánimo de lucro desde la cual aspiran "promover la investigación, el conocimiento, la difusión, la sensibilización y la creación de opinión sobre aspectos relacionados con la superación de conflictos y la construcción de la paz en Colombia". Sin ser expertos académicos, pero sí con una gran experiencia, por cuanto los miembros fundadores del Observatorio para la paz, en mayoría, son hombres y mujeres ligados al conflicto armado en esta útima década y de igual forma fueron los protagonistas; desde disímiles orillas, de unas paces aún por profundizar en su dimensión. Escuchando sus opiniones sobre la naturaleza de los conflictos, más allá del "acartonamiento" académico, encuentra unos novedosas relecturas del acontecer del país y se percibe la sensación de haber re-lecturas del acontecer del país y se percibe la sensación de haber re-descubierto una historia que devela muchos acertijos, necesarios de estudiar, para no insistir en la "interpretación oficial sesgaday excluyente" del acontecer naciona. Vale decir: es la historia de la paz y de los pactos con sabor testimonial.

Los "voyeristas de paz", que se niegan regresar a las trincheras de la confrontación armada, para trascender y comunicar sus impresiones y estudios, presentar una información oportuna y altamente documentada sobre la paz, publica la **Revista Irene**, cuyo objetivo es "el afianzar un pensomiento, una ética y una cultura de paz e incidir en el lector que pueda ser a la vez promotor, movilizador y cominicador de paz y de los procesos de paz que se han adelantado en Colombia".

En Observatorio para la paz tiene su sede principal en Santafé de Bogotá en la Carrera 24 · 37-82 Tel. 91-2692486 y aspira, en corto tiempo, conformar Observatorios en todos los rincones de la geografia colombiana y desde allí compartir visiones del tema

a partir de nuestra multicolor diversidad. He allí, pues, un espacio de reflexión para los investigadores, historiadores, dirigentes sociales, económicos y en fin de toda persona que desee aceptar el reto de construir la paz ahora.

il 3

En un mundo en los umbrales del tercer milenio, revolucionado por la comunicaciones, sería desafortunado crear un Observatorio conectado al mundo a través de la comunicación rupestre del teléfond que, en proporciones, es el "tan tan de los tambores del Fastasma". El Observatorio desea interactuar con usted a la velocidad y con la urgencia que exige la paz. Para dialogar en el Internet está a la disposición de los hombres y mujeres de Colombia y del universo entero la siguiente dirección electronica: Obserpaz colnodo.apc.org

Artículo de Hector Pineda S, tomado del Diario El Heraldo.

7